

## Ferraresi inauguró obras en Escuelas públicas

En el marco del Programa Municipal Haciendo Escuela, el intendente de Avellaneda, Jorge Ferraresi, cortó las cintas inaugurales de las remodelaciones en dos establecimientos escolares de la ciudad. Obras que tuvieron una inversión de 27 millones de pesos, realizado en el Jardín de Infantes Municipal N° 319. Dinero que se destinó a tareas de impermeabilización de la azotea, filtraciones en pasillos, tendido eléctrico, reacondicionamiento de las aulas, SUM, núcleos sanitarios, patio de juegos y renovación de fachada.

Durante el acto inaugural, el jefe comunal destacó la importancia que le otorga al estado de las escuelas para un mejor aprendizaje y agregó: "Estamos en este nivel de infraestructura importantísimo, porque arrancamos las obras hace muchos años".

Luego de recorrer las instalaciones, se dirigió hacia la EP N° 55 "20 de junio", en donde inauguró un nuevo espacio con cocina, núcleo sanitario, biblioteca y laboratorio completamente equipado para el uso de alumnos y docentes.

La inversión de casi 75 millones de pesos, también fue destinada a la remodelación integral del cielo raso, pintura, carpintería de 6 aulas, SUM y fachada principal.

Participaron de las inauguraciones la presidenta del Consejo Escolar, Claudia Colaso y el secretario de Obras Públicas de Avellaneda, Gastón Seillan.



## Mónica Litza: "El peronismo no sabe de apoyos pasivos ni de silencios cómplices"

"Proclama" se titula la carta firmada por legisladores nacionales del Frente de Todos, y la diputada nacional de Avellaneda, Mónica Litza, que denuncia la mecánica que impulsa el "poder fáctico" para desestabilizar e implementar un cruel ajuste en un eventual Gobierno de la oposición.

Acompañada por sus pares, la legisladora de confianza del ministro de Economía, Sergio Massa, aseguró que "quienes manejan los hilos del poder fáctico saben que llevar la situación al extremo facilita las medidas que tienen en carpeta en caso de llegar al gobierno" como "un ajuste salvaje".

En claro apoyo a las medidas adoptadas para atacar la inflación y los eventos turbulentos, se señaló que "apoyamos lo que se viene haciendo. Y lo hacemos público, porque el silencio en estos momentos no suma ni contribuye". Y Agregó: "El peronismo no sabe de apoyos pasivos ni de silencios cómplices, sino de poner el cuerpo".

"A la enorme crisis que azotó al país durante y después de la pandemia de Covid-19, se le suman las variables negativas que el gobierno anterior nos dejó en formato de hipoteca económica. Varias generaciones fueron endeudadas irresponsablemente por quienes ahora vuelven a proponerse como paradigmas del cambio y la esperanza", asevera el documento firmado por Litza.

Al finalizar, se convoca a todo el campo popular a fortalecer la unidad del peronismo y despertar "esperanzas en el pueblo".



## Daniel García continúa con su trabajo junto a los avellanedenses

El ombudsman de Avellaneda, Daniel García, referente del Partido Demócrata local, que lleva como candidato a presidente a Javier Milei, sigue recorriendo las calles de la ciudad y charlando con los vecinos. Y especificó que, la gente está atenta, por temas como la seguridad y la economía.

Tanto Daniel García como las diputadas Victoria Villarruel y Constanza Moragues, entienden que hay posibilidades de un país mejor, de un país de crecimiento y libertad, y quien levanta esa bandera no es otro que Javier Milei, y seguirán trabajando incansablemente para transformar esta Argentina en un país mejor, y eso se hace con Milei Presidente.



**La Gran Quesera**  
gourmet  
almacén de manjares  
quesos - fiambres - vinos - resto  
delivery 4253-2711

## Más viviendas para Azul

Junto al ministro Maggiotti, Ferraresi y Magdalena Sierra les entregaron sus viviendas a ocho familias de Wilde. Se llevó adelante una nueva jornada de entrega de viviendas en el barrio Azul de Wilde. En esta ocasión, y a través del programa Casa Propia del gobierno nacional, ocho familias del barrio accedieron a sus flamantes hogares.



El intendente de Avellaneda, Jorge Ferraresi, acompañado por el ministro de Desarrollo Territorial y Hábitat de la Nación, Santiago Maggiotti y la jefa de Gabinete local, Magdalena Sierra, conversaron con cada familia y les entregaron las llaves de sus casas.

Cada unidad habitacional cuenta con 2, 3 o 4 dormitorios, de acuerdo a la composición familiar, baños equipados, cocina con grifería, termotanques, instalación eléctrica, sanitaria, pisos y revestimientos, gracias a una inversión de 66.039.114,04 pesos.

Cabe destacar que en el mismo predio donde se entregaron estas viviendas, avanzan las obras de otras 22 más, y desde el inicio del plan de urbanización integral del barrio ya se han entregado 490 unidades, además de la construcción de jardines de infantes, un centro de atención sanitaria y comunitaria, un espacio de formación profesional, el polideportivo municipal Proyecto Nacional, clubes, servicios troncales y espacios públicos, entre otras mejoras para su comunidad.



### Centro Integral de Lubricación y cuidado de su vehículo

- 20 años de experiencia a su servicio
- Todas las marcas • Nacionales e Importados

**A. Baranda 54 esq. Jujuy - Quilmes (B1878DKP)**  
Tel./Fax: 4252-9999

## Alessi contundente: "En la zona de reserva de Sarandí no pueden construirse viviendas"

El concejal del Frente de Todos de Avellaneda, José Alessi, se refirió al caso de la Ordenanza que declara de utilidad de uso público y sujeto a expropiación de los terrenos ubicado en la zona de reserva de Sarandí.



Alessi destacó que se le comenzará a dar tratamiento en comisión del Concejo Deliberante a la respuesta institucional del intendente de Avellaneda, Jorge Ferraresi, sobre el reclamo de la Cooperativa Sol Naciente que pretende construir 200 viviendas en dichos predios de Sarandí y que motivaron que fuese interrumpido su tratamiento durante la pasada sesión del 13 de abril en el HCD.

Además, expresó su preocupación por el uso electoral que realizó el precandidato macrista Diego Santilli de la situación en Sarandí: "Santilli fue cuestionado y denunciado en su momento por presuntos negocios inmobiliarios que quiso realizar en provecho propio en la Ciudad de Buenos Aires, tengo miedo que quiera hacer lo mismo en esta zona".

Cabe recordar que en aquella sesión legislativa miembros de la cooperativa Sol Naciente, interrumpieron el tratamiento asegurando ser dueños de uno de los lotes contemplados en el proyecto y haberlo adquirido hace 10 años entre 200 familias para construir viviendas.

En dichas tierras, según consta en la explicación enviada a comisión por el ejecutivo Municipal y lo reiteró Alessi "no se pueden construir viviendas porque es una Zona de Reserva". Al tiempo que hizo hincapié en que "durante la sesión del próximo jueves intentaremos encontrar una solución definitiva al problema".

Entre otras preocupaciones del bloque oficialista se menciona que más allá de que no se puedan construir viviendas en esa zona porque está prohibido ya que no es zona urbana, "aún no fue presentada ninguna documentación" que avale la titularidad de esas tierras por parte de la cooperativa, además de que afirmó que aquellas familias que hayan pagado una cuota mensual a la cooperativa "deberán iniciar una causa judicial para que se les devuelva el dinero, ya que se les cobró sin tener el permiso para realizar el proyecto".

## Ferraresi presentó el programa municipal "Escuelas Climatizadas"

El intendente de Avellaneda Jorge Ferraresi encabezó, en el Centro Municipal de Arte, el acto de entrega de subsidios y la presentación de "Escuelas Climatizadas" ante un auditorio colmado.

En primer lugar, a través del programa "Haciendo Escuela", promovido desde la Comuna, el jefe comunal otorgó subsidios por 218 millones de pesos a 52 instituciones de la ciudad. Representantes de jardines, primarias, secundarias, técnicas, especiales, CEM e institutos de formación docente estuvieron presentes para recibir la ayuda económica para cada establecimiento.

VIVAMOS MEJOR



Avellaneda

mda.gob.ar

Municipalidad de Avellaneda @gestion\_a @munideavellaneda

ODDONE

Desde 1960

Alvear 1066 - Quilmes

confiteriaoddone@gmail.com

4254-1111 / 7505-8546

www.confiteriaoddone.com.ar

11-3605-9142

confiteriaoddone

En el barrio AOT

# Mussi tuvo otro mano a mano con vecinos

En la Sociedad de Fomento del barrio Asociación Obrera Textil (AOT), el intendente Juan José Mussi recorrió las obras realizadas en sus instalaciones y dialogó con vecinos de la barriada sobre sus problemáticas.

"Vine a hablar con los vecinos y a ver en qué los podía ayudar. Soy de Plátanos, así que nací cerca de acá. Los felicito, porque recorrió el barrio y está muy lindo. Me pareció importante acercarme a charlar para ver qué podemos hacer por el barrio y sus instituciones", destacó Mussi.

Este año se inició la construcción de los baños, la nivelación del terreno y reformas en las columnas en la Sociedad de Fomento. Se hizo a través de fondos nacionales y municipales, con trabajadores del Programa Potenciar Trabajo y la articulación con la Secretaría de Organizaciones No Gubernamentales (ONG) local.

En tanto, en el Centro de Jubilados Barrio Sarmiento, Mussi entregó dos aires acondicionados para mejorar las condiciones de confort en este espacio comunitario. "Estamos contentos de trabajar con esta institución. Ya mejoramos el frente, hoy entregamos los aires y queremos continuar. Así que a seguir adelante y apostando por este lugar", dijo.

La vicepresidenta de la institución, Patricia Guerra, señaló: "En la Municipalidad tienen un equipo maravilloso, por eso le quiero agradecer al Intendente por esta gran ayuda para nosotros".



# Recicla con más de 50 ecopuntos y 2 Centro de Acopio

El Programa Municipal Berazategui Recicla se amplía en toda la ciudad, a través de más de 50 Ecopuntos y 2 Centros de Acopio y Selección que trabajan en la recuperación de materiales. La iniciativa -desarrollada bajo la gestión del intendente Juan José Mussi- fomenta la separación de residuos desde el hogar de cada vecino y vecina, creando conciencia ecológica y cuidando el medio ambiente.

Berazategui Recicla también promueve la economía circular del distrito, generando puestos de trabajo para beneficiarios y beneficiarias del Programa Potenciar Trabajo -actualmente son 130-, quienes son capacitados para realizar las tareas pertinentes.

Ana Gómez, encargada general de los Ecopuntos, afirmó: "Gracias a que la gente toma cada vez más conciencia de la importancia de cuidar el ambiente y reciclar, la cantidad de residuos que se envía al CEAMSE se redujo en un 25 %. En estos ocho años del Programa, hemos reciclado 6,5 millones de kilos de material".

"En berazategui.gov.ar/recicla pueden conocer los medios para comunicarse y solicitar el retiro domiciliario del material, que debe estar separado en bolsas. Además, para ello, estamos comenzando a disponer contenedores en los Clubes de los barrios", continuó Gómez.

Con respecto al funcionamiento del Programa, explicó: "Los Centros de Acopio y Selección reciben el material reciclado de cada Ecopunto. Allí se hace la separación y se envía a las empresas de Berazategui para su reutilización".

Vie | Sáb | Dom  
**5 | 6 | 7**  
Mayo 14.00 a 21.00

**B-PLAY!**  
Cultura Pop

¡Caracterízate como tu personaje favorito!

Comics, Manga, Animé, FX, Cosplay, Ilustradores, Merchandising, Gaming, Recreacionismo y mucho más.

**ENTRADA GRATUITA**

Centro Municipal de Actividades  
Roberto De Vincenzo.  
Calle 148 y 18, Berazategui

berazategui.gov.ar /cultura

CORAZÓN DE ZONA SUR

BERAZATEGUI MUNICIPALIDAD

**GOMERIA CORRIENTES S.R.L.**

Corrientes 720 esq. A. Baranda (1878) Quilmes  
Tel: 4254-9379 Fax: 4253-0191 gomeriacorrientes@flash.com.ar

Firestone

Reparación y venta de neumáticos -nacionales e importados-  
Recapados y de ocasión - Tren delantero - Alineación y balanceo  
Servicio de Remolque

**SEPELIOS**  
**Dardo Rocha**

TRASLADOS - CREMACIONES  
DEP. VELATORIOS  
TODAS LAS OBRAS SOCIALES

Nueva dirección: **San Martín 490**  
Dardo Rocha y Zapola - Bernal  
Tel/Fax: 4259-8783 Tel: 4259-9889  
Urgencias 0800-666-8285

**CLÍNICA PRIVADA DEL NIÑO Y LA FAMILIA**

CALLE 843 N° 2416 SAN FRANCISCO SOLANO (1881)  
T.E. 4212-6606 Mail: info@cnyf.com.ar  
**CLINICA PRIVADA DEL NIÑO Y LA FAMILIA**





## HOBO2COBO

El exquisito arte de leer a los Astros

- **Capricornio** (22/12 al 20/1)  
No encontrará motivos para ser feliz. El problema es suyo, que necesita motivos para todo.
- **Acuario** (21/1 al 20/2)  
Mientras que al Juez no se le ocurra dar ejemplo con su caso, la semana será medianamente buena.
- **Pisces** (20/2 al 20/3)  
Mmm... se lo tendríamos que haber dicho la semana pasada... pero pensamos que iba a mirar antes de cruzar...
- **Aries** (21/3 al 20/4)  
No tendrá mayores problemas. Eso sí, menores habrá de sobra.
- **Tauro** (21/4 al 20/5)  
No se enterará de su predicción para esta semana... ouch!!!
- **Géminis** (21/5 al 21/6)  
Comience a preocuparse por su futuro y deje de leer el horóscopo.
- **Cáncer** (22/6 al 23/7)  
Una semana con nuevos desafíos... en otras palabras, problemas.
- **Leo** (24/7 al 23/8)  
Tendrá una muy buena semana... pero no va a ser esta.
- **Virgo** (24/8 al 23/9)  
Jua, ja, ja, ja, jua... si supiera lo que le va a pasar... ja, ja...
- **Libra** (24/9 al 22/10)  
Encontrará al amor de su vida, lástima que usted viene en bajada...
- **Escorpio** (23/10 al 22/11)  
Esta semana conocerá nuevos amigos... de lo ajeno.
- **Sagitario** (23/11 al 21/12)  
Liberará una batalla contra las injusticias.

# El Suburbano

# A N T I T A P A

## Inflación!

El otro lado de las noticias

### Informe UNDAV

## Sistema energético

El Observatorio de Políticas Públicas de la Universidad Nacional de Avellaneda presentó un nuevo informe que elaboramos desde el Observatorio de Políticas Públicas de la Universidad Nacional de Avellaneda, analiza la evolución del sector energético, desde un punto de vista económico.

- Cuando analizamos la matriz de consumo de energía eléctrica encontramos que el consumo residencial es el principal demandante de energía con un 45,5%, siguiendo en importancia el sector comercial 27,8% y, por último, el sector industrial 26,7%.
- La matriz energética argentina es mayormente dependiente de la energía térmica en un 58,8% siendo el gas el mayor sustento de esta fuente de generación de energía.
- La energía hidráulica aporta un porcentaje importante de la oferta (21,8%) y las energías renovables aportan un 13,9%, quedando en último lugar la energía nuclear, sustentada en las centrales nucleares Atucha I y Atucha II con un 5,4%.
- En los últimos 5 años se destinaron en promedio US\$5.000 millones anuales en importaciones de energía y combustibles. El principal déficit en términos energéticos se concentra en importaciones de gas, el principal insumo de nuestra matriz energética.
- En el marco de las energías renovables es notable el crecimiento de la energía eólica, que pasó de representar un 26,7% en 2014 a representar un 70,5% de las energías renovables. En segundo lugar, es importante resaltar el crecimiento de la energía solar, que pasó de un 3,2% en 2018 para llegar a un 18,0% en el 2023.
- El petróleo no convencional representó un crecimiento de 2022 comparando con 2019 del 151,3%, sustentado en un crecimiento exponencial de Vaca Muerta. Por el lado del petróleo convencional también aumentó la producción, llegando al 14,5% comparado con 2019.
- Las reservas comprobadas totales de petróleo de la Argentina suman 451,7 millones de metros cúbicos, de los cuales 222,33 MM m3 pertenecen a Cuenca Neuquina, aproximadamente un 49% del total.
- En cuanto a la evolución de la producción del gas, se puede observar un comportamiento diferenciado en lo que respecta al gas convencional de lo que es gas no convencional. El primero varió negativamente tanto mensualmente como en como en comparación del año 2019. Mientras que el gas no convencional tiene una tendencia en crecimiento para el año 2022 en relación al 2019 y 2022 de 24,2% promedio y una variación intermensual del 82,7%.
- En términos de reservas no convencionales, Argentina es líder a nivel mundial. Es el cuarto mayor poseedor global de petróleo de este tipo y el segundo en gas sólo por detrás de China.
- En la búsqueda de alcanzar el autoabastecimiento de gas a nivel local, se impulsó la creación del Gasoducto Presidente Néstor Kirchner. Este cumplirá la función de conectar a Vaca Muerta con los gasoductos troncales de nuestro país. En total, se instalarán 1.130 kilómetros de caño desde Tratayén en la provincia de Neuquén hasta San Jerónimo en Santa Fe.
- Se estima que el gasoducto permitirá inyectar 11 millones de m3/día en su primera etapa (duplicando a 22 millones con la planta de compresión) y alcanzará los 41 millones m3/día una vez completado el tramo hasta San Jerónimo.
- De esta forma, permitirá duplicar la inyección de gas natural proveniente de Vaca Muerta, que hoy utiliza los gasoductos NEUBA I, NEUBA II y Centro-Oeste que ya se encuentran saturados y hoy son el mayor cuello de botella para el pleno desarrollo de Vaca Muerta.



**Twitter**

@AgenciaSuburbano  
@DSuburbano  
@di\_nucci / @pabloprossi



MODELOS

			
T30 Cabina simple	T32 Doble cabina	X30 Furgón	X30 MiniVan
La caja más grande de su segmento, transportando hasta 1000 kilos de carga.	La mejor combinación de caja + cabina de su segmento.	Espacio de carga seguro y gran maniobrabilidad.	La mejor relación entre precio y espacio para pasajeros.

**Concesionaria Oficial SHINERAY**  
Av. 12 de Octubre 2645 - Quilmes Oeste (1879)  
Telefax: 4250-8858 - e-mail: godautomotores@hotmail.com

**TALLERES QUINTANA** S.R.L.  
CHAPA Y PINTURA

*Un concepto diferente en la reparación de su vehículo*

**Nacionales e Importados**

Responsabilidad - Calidad

Avenida Otamendi 762      Tel: 4254-4589/4509  
B1878KKN Quilmes      Tel/Fax: 4253-8389

Nuestra experiencia y calidad profesional junto a Ud.



**apres** COBERTURA MEDICA      **SANATORIO MODELO QUILMES**

» Conózanos: [www.apres.com.ar](http://www.apres.com.ar) / [www.sanatoriomodeloquilmes.com](http://www.sanatoriomodeloquilmes.com)

Cuidamos lo que realmente importa.